

Proceso a 3 miembros más de Brigadas Rojas

Roma, junio 6. (UPI). Las autoridades elevaron hoy acusaciones de asesinato y secuestro contra otros tres supuestos miembros de las guerrillas urbanas de las Brigadas Rojas, acusándolos de ayudar a otros seis a matar al ex primer ministro Aldo Moro.

Los nuevos cargos fueron presentados al magistrado Achille Gallucci contra Maria Pirri Ardizzone, Próspero Gallinari y Colorado Alunni.

Poco después de conocerse esta noticia se informó que una mujer y un hombre jóvenes mataron hoy a tiros al jefe de guardias

cárceles de Udine y dos grupos de ultraizquierdistas se adjudicaron el atentado.

La policía informó que Antonio Santoro, de 52 años, caminaba desde su hogar a la prisión cuando la pareja le disparó en la espalda con pistolas de grueso calibre. El guardiacárcel, casado y con tres hijos, murió camino al hospital. La pareja huyó en un automóvil donde los esperaban otros dos terroristas.

La policía indicó inicialmente que el ataque podría estar relacionado con una pelea que Santoro tuvo en marzo con un recluso común, pero poco después dos llamadas tele-

— Pasa a la página 34 —

Betancur rehúsa aceptar a Turbay como presidente

Bogotá, junio 6 (AP). Denunciando cuestionables prácticas en el recuento de votos el candidato conservador de oposición Belisario Betancur rehúsó hoy reconocer al liberal Julio César Turbay Ayala como el nuevo presidente electo de Colombia. "No reconocemos triunfo alguno basado en los datos divulgados por la Registraduría Nacional (Oficina electoral) y que fueron oportunamente impugnados por nuestros representantes ante ese organismo", dice un comunicado de la oficina política de Betancur.

Fue la primera reacción oficial de Betancur desde que Turbay Ayala fue declarado ganador de la elección presidencial del domingo, una de las más cerradas en la historia colombiana.

La oficina electoral dio a Tur-

bay Ayala como ganador ayer por la tarde escrutado el 95 por ciento de los votos. Turbay Ayala tenía una ventaja de más de 80.000 votos sobre Betancur.

La oficina electoral, al emitir ayer su escrutinio, contó 97 por ciento de los votos, daba a Turbay Ayala una ventaja de 86.359 votos sobre Betancur.

— Pasa a la página 52 —

Por incapaz relevan a jefe de policía secreta de Irán

Teherán, junio 6. (UPI). El Sha relevó hoy de su cargo al jefe de la policía secreta, luego de siete meses de violencia urbana y conflictos estudiantiles atribuidos a la intransigencia policial, frente a las demandas del público. El general Nematollah Nassiri, de 71 años de edad, compañero de estudios del Sha y fiel servidor durante tres décadas, fue designado embajador en Paquistán sucediendo a Fereidoun Zandfarid.

Un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores no da los motivos de la designación de Nassiri —un militar sin experiencia diplomática— como embajador en el país vecino.

Pero la remoción de Nassiri de la seguridad de Estado y de la organización de inteligencia Savak fue celebrada inmediatamente por los grupos de oposición que

vienen criticando la rudeza de Savak en el trato de manifestantes antigubernamentales arrestados desde enero pasado en las manifestaciones.

Muchos altos oficiales de Savak fueron dados de baja por el sha luego de dos choques armados entre tropas y manifestantes religiosos, ocurridos a principios de este año en la ciudad de Santa Qom, al sur de Teherán y en Ta-

— Pasa a la página 71 —

Ganancia neta en Bolsa de N. York

Nueva York, junio 6 (AP). La Bolsa de Nueva York comenzó hoy su sesión con tendencia alcista, pero posteriormente las ventas superaron a las ganancias y los precios quedaron con una modesta ganancia neta.

Los analistas dijeron, que la brusca alza de los mercados registrada ayer suscitó entusiasmo adicional por las acciones en las transacciones iniciales.

— Pasa a la página 9 —



NUEVO LIBRO. Nueva York, 6 de junio. (AP). Bobby Baker, ex secretario del Senado durante el gobierno del fallecido presidente Johnson, habla hoy sobre su nuevo libro sobre su vida pública.



100. ANIVERSARIO. Washington, junio 6. (AP). Ethel Kennedy, viuda del asesinado senador norteamericano Roberto Kennedy, acompañada de varios de sus hijos, visitan hoy su tumba en el cementerio nacional de Arlington, al cumplirse el 100. aniversario de su muerte.

Legión Extranjera Francesa inicia evacuación de Zaire

Kinshasa, junio 6. (UPI). (Por Raymond Wilkinson). La Legión Extranjera francesa que fue la vanguardia en el ataque de paracaidistas a la ciudad de Kolwezi para rescatar a 2.500 blancos que el mes pasado estaban en manos de los rebeldes como rehenes, iniciaron hoy la evacuación de Zaire. Una intensa actividad militar y diplomática prevaleció hoy en esta capital y en la provincia de Shaba norte.

El presidente zambiano Kenneth en minerales, para cicatrizar las heridas causadas por el ataque a Lubumbashi, la capital provincial rebelde al centro minero.

— Pasa a la página 11 —

Más protestas en Guatemala por matanza de campesinos

Guatemala, junio 6. (Latin). Prosiguieron hoy las manifestaciones de protesta contra la matanza de campesinos en Panzos, el pasado 29 de mayo, mientras se anuncia una marcha callejera para el próximo jueves en señal de repudio a la represión que dejó un saldo establecido oficialmente en 34 muertos y más de un centenar de heridos. La Federación Autónoma Sindical Guatemalteca emplazó hoy al presidente de la república, Kjell Eugenio Laugerud, a analizar las causas que provocaron la tragedia en una reunión con sus colaboradores y representantes obre-

ros y campesinos, ante los medios de difusión.

Por otro lado la Universidad de San Carlos anunció que una delegación de esa casa de estudios

— Pasa a la página 9 —

Iniciase en Paraguay ciclo sobre los derechos humanos

Asunción, junio 6. (DPA). El canciller paraguayo Alberto Nogues comenzó en Asunción un ciclo sobre la vigencia de los derechos humanos en el país y sostuvo el criterio de que la oposición no enseñará a los colorados, oficialistas, respecto de ese asunto. La conferencia que brindó anoche el canciller Nogues sobre los derechos humanos, plenamente vigentes en el Paraguay según sus manifestaciones, fue interpretada por los observadores como una respuesta a los legisladores opositores Domingo Laino.

Laino, perteneciente al Partido Liberal Radical, el principal de la oposición, sostuvo en Washington que el gobierno de los Estados Unidos

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEPELIO. Madrid, junio 6. (AP). El embajador de Turquía, Zeki Kunalalp (derecha), observa mientras es retirado de la embajada el féretro con los

restos de su esposa, asesinada por terroristas la semana pasada. El sepelio se efectuó hoy en Madrid.

al cerrar la edición